

**Conseil
Karistem
célèbre ses
dix ans avec
ses clients**

Le cabinet conseil Karistem vient de célébrer ses dix ans au cours d'une soirée, dans ses nouveaux locaux du 9ème arrondissement, avec une quarantaine de ses clients. D'abord spécialisé dans l'industrie, le cabinet a su se développer et se diversifier notamment dans les RH. En 2011 il rachète le cabinet de conseil en achats Factea et se rapproche en 2013 d'Austral, cabinet de conseil en Supply Chain qui opère désormais sous la marque Karistem. « Cette soirée a été l'occasion pour les anciens et les nouveaux interlocuteurs de découvrir l'étendue de l'offre de Karistem, véritable partenaire de la transformation des organisations, toutes fonctions confondues », note Hervé Borensztejn, Directeur associé. Karistem entend poursuivre son développement dans les prochaines années, que cela en termes d'expertises fonctionnelles ou de présence à l'international. **JPG**



De gauche à droite : **Melchior de Bary** et **Thomas Moreau**